

# 潮音寺だより

〈ホームページ〉 <http://www.ne.jp/asahi/choonji/namo/>

E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp  
〒456-  
0034 名古屋市熱田区伝馬 1-10-11

第 270 号

平成18年4月

電話 052-671-4831

E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp

もし人、善根を植えんも、疑う  
ものは、すなわち華開かず。  
信心清淨なるものは華開いて、  
すなわち仏を見たてまつる。

出典『十住毘婆娑論』

神者

仮もいないと

## お嘆きの御 いん

100

先ずは

自身の

心の土壤に

仏の種を時まま

花を咲かせましょう

『相生山の櫻』 提供：正田勝彦氏



オランダ人の画家。1890年5月、パリ北方の小さな町オーヴルに行き、絵を描き始めた。「田舎の風景、麦畠のなかで自分の胸を『スティル』で撃つた。弾は心臓を外れたが、彼は重症のまま歩いて廻りに轟つた。明るい日、急報を受けて駆けつけた弟のエドワード・コッホは「泣かないでくれ。僕はみんなが幸せになるように」と思つて、「あなた」をしたんだ」と書いた。28日の夜、僕は「なんなら死んでくれた」と願つたんだ」とつた。29日前半、息を引きとつた。生前に売れた絵は、一枚だけであった。37歳。

#### ◆イプセン (1828 ~ 1906)

ヘルムートの戯曲家。「人形の家」で有功。1900年2歳のとき卒日と記され右半身が不隨しなった。1906年5月頃から、衰弱が激しくなり、左半身ばかりの寝状態が続くなつた。29日の晩頃、看護婦が家人に少し歌くをうなづました。しかし、彼は「どうでもいい」

と叫つた。翌日の午前2時半、「死」。78歳。

◆マーク・アーチャー (1835 ~ 1910) アメリカの小説家。『トーベ・ソーヤの冒険』で有名。死後1年記念式では「私は1835年ハリー・ブロードリッジの夜に生まれた。来年はまだ彗星が近づく。私は彗星じみちの上の虫を走つた」と叫つた。翌年、ハリー・彗星が現われた翌年の4月20日、彼は突然心筋の発作を起しじて、絶命した。最後の言葉は「いやあまた。どうあれあの辺で死んでください」と叫つたといつ。75歳。

#### ◆ルノワール (1841 ~ 1919)

フランスの印象派の画家。ルノワールは後半生ワゴーマチに苦しみつづけた。最後の20年は手に鉛筆を握つていてもでしゃ、挿し続けた。1919年12月20日、普段と同じように静物画を描き終えて午後一時頃眠りこおれた。8時頃、さきなり彼は「ベッドをよじなさい。この2羽のヨシケイ」とつた。彼は幻の

と叫ぶた。翌日の午前2時半、「死」。78歳。

#### ◆ナン・ディール (1859 ~ 1920)

米探偵「シャーロック・ホームズ」の作者。彼は第一次大戦に出征した息子を失つた。しかも、晩年神靈学に凝り始めた。1929年秋、彼は倒れ、療養の結果、翌年春に一時回復したが、夏から再び悪化した。39年7月7日朝7時半、妻の上に最も優秀な看護婦くと刻んだ勲章をお前のために作られたと想つた。8時半、死ぬべかりと想つた。

後半界を信じてた彼は安らかに死んでいた。71歳。

#### ◆チャーナル (1874 ~ 1965)

イギリスの政治家。最後の日に近い誕生日に「私は随分渋正のことをやつて来たが、結局何も達成できなかつた」と娘に語つた。最後の言葉は「何もかもつぶさにしちゃつたよ」とある。93歳。

鳥を飛んでゐるやうだ。「丁度私の位置を変えてくれ。手で、絵画をペレットにしておしゃべれ」。彼は午前2時静かに息を止め取つた。78歳。

#### ◆ジョン・ドイル (1859 ~ 1920)

## ◎工事状況報告

一 [田] 十八日から本堂屋根の鉄骨の組立、三月十六日より本堂部分の足場の組立、まもなくステンレスで屋根葺きが始まります。また、同じ十六日には位牌堂の外壁パネルの設置が一応終わり、いちもまもなく最上階のドーム部にステンレスの屋根が葺かれる予定です。

ただ、夜中に溶接に使う発電機が、盗難にあつてしましました。なんでも、工事現場から盗んだわけではなく、外國に売つればいいといふ、悪い窃盜団がいのんだそうです。困つたものです。



### ▼相生山緑地



ぬ古屋市のホームページの観光

情報から……

野並・相生・山根の三字区にまたがり、二三ヶ所の市内有数の広大な面積をもち、良好な自然を残している。緑地内に東西三〇〇×四〇〇㍍わたって桜並木がある上には、あまり知られていない。野つづじが咲き、野つきの姿を見かけぬことはある。昆虫も多いが、特に蝶類は、七十余種が観察され、秋になると市内では珍しい「ハハズク、ヤマシキの鳴き声」などが聞こえながらの散策はいかが。平成十四年四月にはオランダの森が整備された。なお、1911には記載されていますが、五月末から六月初旬頃に、ヒメボタルの見事な舞いが見られるとか。表紙の桜並木の写真は、足田勝彦様より提供頂きました。

### ▼菓子折の中花ざかり

桜餅 湯魚